
 

 

 

 

Frage an Stadtrat Dr. Günter Riegler 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 18.01.2024 

von 

GRin Anna Slama 

 

 

Betreff: Adventmärkte 

 

Der Wiener Silvesterpfad konnte 2023 800.000 Besucher*innen verzeichnen und war damit sehr 

gefragt bei Wiener*innen und Tourist*innen. Doch schon in der Woche bis zum 31.Dezember konnten 

die ausgewählten Stände Besucher*innen anlocken.  

Auch in Graz brachte der Advent neue Rekordzahlen bei der Besucher*innenfrequenz der Innenstadt, 

doch in Graz ist mit dem 25. Dezember schon Schluss, obwohl genau die Tage nach den 

Weihnachtsfeiertagen (27.12. bis 31.12) stark frequentiert und eine Punschpause vom Stadtbummel 

Besucher*innen und Standlbetreiber*innen gleichermaßen entzücken würde.  

Da natürlich auch die Bewohner*innen der Innenstadt entzückt sein sollen und die generelle 

Verlängerung der Adventmärkte über das Ziel hinausschießen würde, wären ausgewählte Standorte 

zielführend. Einzelne Adventmärkte, etwa im Joanneumsviertel oder am Schlossberg würden sich 

anbieten, da es hier zu keiner Störung von Anrainer*innen kommen würde, die Standorte aber sehr 

ansprechend und attraktiv sind.  

 

Daher stelle ich, auf Basis dieses Motivberichtes, folgende Frage: 

Sind Sie bereit, eine Verlängerung von Adventmärkten an ausgewählten Standorten bis 

zum 31.12., angelehnt an das Wiener Modell, für die Saison 2024 zu prüfen? 


